

**Protokoll:**

Auf Nachfrage des Gremiums, wodurch die jährlichen Änderungen in den Erlösen und Aufwänden der Friedhöfe entstehen, entgegnet der Werkleiter, dass die Höhe der Erlöse zum einen abhängig von der unterschiedlichen Anzahl an Verkäufen von Nutzungsrechten im jeweiligen Jahr ist und zum anderen von der variierenden Anzahl an Verkäufen hochwertigerer, und somit teurerer Grabstätten. Die Höhe der Aufwände wiederum begründet sich in Unterschieden der Bestattungs- und Pflegemodelle sowie saisonal- und witterungsbedingten Änderungen.